

Tanggung Jawab Sosial Perusahaan

FIFGROUP



member of **ASTRA**

FIFGROUP menyadari bahwa pertumbuhan bisnis Perseroan dapat tercapai berkat dukungan dari berbagai pihak terutama dari insan Perseroan, pelanggan serta masyarakat. Oleh karenanya, Perseroan berkomitmen agar kehadirannya bisa terus memberikan manfaat yang luas bagi kehidupan yang diwujudkan melalui berbagai program Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (Corporate Social Responsibility–CSR), melalui program FIFGROUP Peduli.

Tidak hanya memberikan nilai tambah kepada seluruh pemegang saham dan pemangku kepentingan, kepedulian ini juga menggambarkan komitmen Perseroan untuk memelihara keberlanjutan usahanya. Komitmen serta konsistensi Perseroan dalam menjalankan program CSR dengan mengedepankan aspek keberlanjutan bagi kehidupan berhasil mendapat apresiasi dari Indonesia Corporate Social Responsibility Award (ICSRA), yang merupakan apresiasi penghargaan tertinggi yang diberikan kepada Perusahaan di bidang CSR nya di Indonesia baik dalam kategori Tbk maupun Private.

FIFGROUP Peduli terpilih sebagai salah satu penerima penghargaan dari industri multifinance kategori platinum dalam ajang ini. Proses penentuan pemenang dalam ICSRA 2018 ini dilakukan oleh tim juri independen yang berkompeten dalam bidang CSR.

FIFGROUP Peduli terpilih sebagai pemenang karena dianggap sebagai perusahaan yang telah menjalankan program CSRnya dengan baik serta memiliki manfaat dalam jangka panjang bagi para penerima dan masyarakat umum.

FIFGROUP Peduli sendiri selama ini telah menjalankan kegiatan CSR yang didasarkan pada 4 pilar yaitu pendidikan, kesehatan, lingkungan, dan pemberdayaan ekonomi masyarakat. Dalam menjalankan kegiatan tersebut, FIFGROUP juga banyak bekerjasama dengan berbagai elemen masyarakat. Salah satu kegiatan yang menjadi fokus FIFGROUP selama ini adalah pelatihan guru bagi guru-guru di berbagai wilayah di tanah air. Tidak hanya itu, FIFGROUP juga banyak mendorong masyarakat untuk mengembangkan UMKM melalui pelatihan serta dana bergulir.

[Baca Selengkapnya](#)